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北京农信通集团一行
到访郑州高新区
扩大产业合作领域
加快项目推进

本报讯 近日，高新区开放创新工
作领导小组副组长兼办公室主任郑彦松
会见北京农信通集团董事长李勇一
行，高新区总经济师刘云华，投资促进
中心、枫杨园区运营中心相关负责人
一同参加会议。据悉，北京农信通集
团是全球领先的农业信息化建设全
面解决方案提供商和农业信息综合
服务运营商，在智慧农业、数字农
业领域具有较强的优势，拟在郑州
高新区建设农业硅谷及区域总部，
未来面向种植业、畜牧业、农村新基
建等领域开展业务。会上，郑彦松
表示，高新区科技资源及人才资源
丰富，能够为企业建设研发平台提
供支撑，建议农信通集团与区内高
校、科研机构、优势企业等进行深度
合作，扩大产业合作领域，同时希望
双方加强沟通，加快项目推进。
记者 孙庆辉 通讯员 王彦凯

高新区与河南润华智慧喷涂
集团举行座谈会
双方就总部落地细节
交换意见

本报讯 9月 2日，高新区总经济
师刘云华带领石佛园区运营中心相关
负责人赴驻马店考察了河南润华智慧
喷涂集团涂料工厂，仔细查看涂料车
间生产设备，详细了解生产流程和未
来产量扩容规划，并就润华智慧喷涂
总部迁移至高新区相关问题与工厂负
责人进行座谈。据悉，河南润华智慧
喷涂有限公司是一家集研发、生产和
销售高端装备涂料及涂装服务为一体
的高新技术企业，公司服务高铁、轨道
交通、商用汽车、电子电器、工程机械
等领域，主要客户有中国中车、海尔集
团、中国重汽、三一重工、宇通集团等
50余家大中型企业。刘云华对润华
智慧喷涂集团总部落户郑州高新区表
示诚挚欢迎，并就集团目前业务板块
和中长期发展计划进行了详细了解。
下一步，双方将就总部落地细节加强
沟通，石佛园区也将为项目做好服务
保障。记者 孙庆辉 通讯员 黄楠

本报讯 8月 28日上午，高
新区党工委副书记、管委会主
任张红军主持召开 2021年第
23 次重点项目推进周例会。
会议听取了关于 2021年中国
北斗应用大会筹备情况、关于
2021年世界传感器大会筹备情

况、关于建议出台《郑州高新区
促进企业灾后恢复生产若干措
施》、关于高新区安置房建设项
目消防专项整治工作方案、关
于金菊变与祥营变输电线路工
程差价核对情况、关于生物医
药产业园项目环保调研情况等

汇报，对各项目推进中存在的
问题逐一分析研判，各相关职
能部门、办事处、园区运营中心
主要负责人参会。

会议要求，各主管部门要
提高认识、积极作为，进一步
增强抓好项目推进的紧迫感

和责任感，形成攻坚合力，细
化工作措施，压实工作责任，
切实解决项目推进过程中存
在的问题和困难，确保按期保
质保量完成项目建设各项工
作任务。
记者 孙庆辉 通讯员 郭原甫

高新区召开第23次重点项目周例会

本报讯 近日，高新区党工
委副书记、管委会主任张红军
与河南省农业综合开发有限公
司总经理张淑杰一行召开座
谈会。区创新发展局、财政金
融局、高新投控、国投资管、
科技金融广场等相关负责人
参会。

会上，张淑杰介绍了公司

基本情况，并就与高新区拟设
立产业基金、创投基金、产业
招商以及产业培育等方面表
达了合作意向。在支持高新
区产业发展方面，省农开公司
通过股权、债权共计投资高新
区企业 72家，总计投资金额
21.71亿元。

张红军对省农开支持高新

区产业发展所做的努力和贡献
表示感谢。高新区始终支持企
业科技创新，科技创新离不开
创投公司和资本市场。当前，
在河南省建立 1500亿元新兴
产业投资引导基金和 150亿元
创投基金的契机下，高新区也希
望能与省农开积极推进新兴产
业、创投等天使投资基金的落

地。随后，高新区有关负责人向
省农开介绍了高新区产业发展
情况以及科技金融服务体系。

张淑杰对合作设立创投基
金表示赞同。下一步，双方将
积极推进相关工作，保证基金
等工作尽快落地，为高新区实
体经济注入新活力。
记者 孙庆辉 通讯员 岳鹏磊

高新区与省农业综合开发有限公司达成合作意向

为高新区实体经济注入新活力

本报讯 9月 1日上午，市
人社局党组成员、副局长申顺建
一行到高新区调研事业单位人
事工作情况。高新区党工委委
员、管委会副主任王德敏，区人
力资源局局长冷清玉，石佛办
事处党工委书记赵明远，枫杨
办事处党工委书记李光辉等参
加调研座谈。

座谈会上，王德敏对申顺
建一行到高新区调研表示欢
迎，并就高新区经济社会发展、
科技创新、科教资源等情况进
行了简要介绍。随后，冷清玉对
高新区机构编制及人员情况做
了具体汇报。赵明远、李光辉
分别介绍了办事处相关情况。
在听取汇报后，申顺建对高新

区按照要求推进事业单位
人事管理工作给予了肯定，
并就存在问题有针对性地
给予了理顺机构、人员及事
业单位岗位设置等切实可
行的指导。

王德敏表示，下一步高
新区将按照市人社局意见，
在对相关情况进行全面梳理

的基础上，积极与上级主管
部门沟通，在政策框架之内
结合实际做好衔接和工作落
实，确保规范开展事业单位
人事管理工作，为全区经济
社会发展提供坚强人力资源
保障。
记者 孙庆辉
通讯员 邵志鹏

市人社局调研高新区事业单位人事工作

本报讯 高新区党工委委
员、管委会副主任王德敏近日
主持召开专题会议，深入研究
《郑州高新区绿色发展五年行
动方案》，区创新发展局全体管
理岗人员参加会议。

会上，创新发展局相关负
责人汇报了高新区绿色发展
五年行动方案相关情况。与

会人员围绕高新区绿色发展
五年行动方案可行性、必要
性、目标设定、重点任务、支撑
项目及保障措施等方面进行
了深入细致的研究讨论，为方
案进一步完善提出了切实可
行的意见建议。

王德敏强调，绿色发展是
践行“绿水青山就是金山银

山”理念的具体行动，行动方
案是高新区下一步高质量发
展和绿色发展的指导性文件，
需要深入细致研讨、广泛征求
意见、不断修改完善。一是绿
色发展总体目标设定要与高新
区经济发展“十四五”发展规划
纲要结合起来，把高新区未来
发展蓝图描述出来。二是要把

生态系统生产总值（GEP）融合
进去，与推进生态文明建设结
合起来。三是绿色行动方案要
把基础工作做扎实，底数摸清
楚，在必要性、可行性上弄通，
在重要任务、保障措施和支撑
项目上做实。
记者 孙庆辉
通讯员 范婧

高新区召开专题会议研究推进绿色发展工作

本报讯 近日，高新区党工
委副书记、管委会主任张红军
以普通党员身份参加所在的政
务服务中心党支部第一党小组
党史学习教育专题组织生活
会，围绕“学党史、悟思想、办实
事、开新局”主题，认真贯彻“学
史明理、学史增信、学史崇德、
学史力行”的要求，与大家交流
学习体会，查找差距不足，明确
整改措施。

市委党史学习教育第六巡
回指导组组长姜春喜到会指
导。高新区政务服务中心党支
部第一党小组全体党员参会。

会上，政务服务中心党支部书记
李华报告了半年来党支部工作
情况，特别是开展党史学习教育
情况、为群众办实事工作开展情
况、深化廉政建设以及防汛救
灾、疫情防控情况，并通报了党
支部委员会检视问题情况。

张红军和政务服务中心党
支部第一小组全体党员联系思
想和工作实际逐一发言，谈学
习心得体会、思想感悟与主要
收获；对照党史学习教育目标
和发挥党员先锋模范作用要
求，开展批评和自我批评，检视
存在问题，剖析思想根源，明确

整改措施，达到了统一思想、提
高认识、增进团结的目的。

张红军强调，近期面对防
汛救灾、疫情防控这两场硬仗，
党员干部更要以党史学习教育
为抓手，进一步增强为民服务
意识，主动积极发挥党员模范
带头作用；进一步转变工作作
风，积极倾听群众呼声，回应群
众关切；更加坚定政治立场，不
论是防汛还是抗疫，始终把人
民最关心最直接最现实的利益
问题作为大事来抓。
记者 孙庆辉
通讯员 禹浩楠 文/图

高新区政务服务中心党支部第一党小组
召开党史学习教育专题组织生活会
张红军以普通党员身份参与谈心得体会


